
FOR GERMAN CITIZENS - TURKEY  Official Turkey ETA Visa Online - Immigration Application Process 

Online  - Offizieller Online-Visumantrag für die Türkei, Einwanderungszentrum der türkischen 

Regierung. 

 

Jeder, der die Türkei aus touristischen oder geschäftlichen Gründen besuchen möchte, sollte die 

Visavoraussetzungen erfüllen, die den Besitz eines gültigen Türkei-Visums von dieser Website erfordern. 

Qualifizierte Besucher können jetzt ganz einfach ein elektronisches Visum beantragen, das die 

einfachste Möglichkeit zur Einreise in die Türkei darstellt. Vergessen Sie die langen Warteschlangen vor 

der Botschaft.  

 

 

Das Online-eVisa-Framework der türkischen Regierung ist zu 100 Prozent online über Laptop oder 

Mobiltelefon verfügbar. Reisende füllen ein elektronisches Antragsformular aus und erhalten das 

genehmigte Visu E-Mail innerhalb von etwa 24 Stunden, manchmal sogar in weniger als 4 Stunden. Ein- 

und mehrmalige Visa für die Turkey Visa Application Online Türkei sind erhältlich, nachdem Sie 

zwei Minuten lang ein Online-Formular auf dieser Website ausgefüllt und persönliche Daten sowie 

Passdaten angegeben haben. Was genau ist das Türkei-e-Visum? Das elektronische Visum für die Türkei 

(eVisa) ist eine Berechtigung zur Einreise oder Erlaubnis zum Besuch der Republik Türkei.  

 

Einwohner vieler Nationen können ihr türkisches e-Visum über eine einfach zu nutzende Online-

Antragsstruktur erhalten. Das e-Visum ersetzt das Passaufkleber- und Passstempelvisum, das zuvor bei 

der türkischen Botschaft ausgestellt wurde. Aufgrund des e-Visums für die Türkei benötigen Sie lediglich 

einen Webzugriff von Ihrem Telefon oder Laptop aus, um Ihren Antrag auszufüllen. Die Bearbeitung des 

internetbasierten Visumantrags für die Türkei dauert lediglich 24 Stunden. Nach der Genehmigung wird 

Ihnen das e-Visum direkt per E-Mail zugesandt. Beamte der Einwanderungskontrolle an Flughäfen oder 

Seehäfen bestätigen die Legitimität des türkischen e-Visums in ihrer Migrationspolitik. Tragen Sie das e-

Visum bei sich, das Sie per E-Mail  

https://www.visa-turkey.org/de/visa/


 

erhalten haben, oder noch besser: Drucken Sie es aus, für den Fall, dass der Akku Ihres Telefons leer ist. 

Folgende Nationen und Ethnien sind für ein türkisches Visum qualifiziert: Antigua und Barbuda 

Armenien Australien Bahamas Barbados Bermuda Kanada China Dominica Dominikanische Republik 

Grenada Haiti Hongkong BNO Jamaika Kuwait Malediven Mauritius Oman St. Lucia St. Vincent und die 

Grenadinen Saudi-Arabien Südafrika  

 

Taiwan Beitritt zu Bedouin Emirates US of America Anybody wishing to visit Turkey for Tourism or 

Business to the should meet the Visa prerequisites, which require having a having a legitimate Turkey 

visa from this website. Qualified visitor can now easily request for an an electronic visa, which is the 

simplest way to enter Turkey. Forget about the long queues at Embassy. Online Government of Turkey 

eVisa framework is 100 percent on the web from laptop or mobile phone. Travelers complete an 

electronic application application form and get the approved visa by email in about 24 hours, sometimes 

even less than 4 hours. Single and multiple. 

 

visit visas for Turkey are accessible after you fill an online form on this website for two minutes and 

provide personal and passport details. So, what exactly is the Turkey eVisa. The electronic visa for 

Turkey (eVisa) is an authority to enter or permits visit into the Republic of Turkey. Residents of many 

nations can obtain there. Turkey Visa Application Turkish eVisa through a simple to utilize online 

application structure. The eVisa replaces the passport sticker and passport stamp visa previously given 

at Turkish Embassy. Because of the eVisa for Turkey, you just need a web access from phone or laptop 

to complete your application. The internet based Turkey visa application just requires 24 hours to 

process. When approve, the eVisa is sent straightforwardly to you by email. 

 

Immigration control officials at airports or sea ports ports confirm the legitimacy of the Turkish eVisa in 

their migration policy. Carry the eVisa sent to you by email or better still, take a print out just in case 

your phone batter dies. Following nations and ethnicities are qualified for Turkish Visa On the web, 

Antigua and Barbuda Armenia Australia Bahamas Barbados Bermuda Canada China Dominica Dominican 

Republic Grenada Haiti Hong Kong BNO Jamaica Kuwait Maldives Mauritius Oman St. Lucia St. Vincent 

and the Grenadines Saudi Arabia South Africa Taiwan Joined Bedouin Emirates US of America. 

 

 

 

https://www.visa-turkey.org/de/visa/

